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Zitat von rheinfire 

Welche frei gewordenen Gelder ? Damit kann Bader noch nicht einmal die rückläufigen
Zuschauerzahlen mangels Aufstiegseuphorie kompensieren. 
Mehr als 250.000 für eine echte Kampfsau sind nach wie vor nicht drin. 

Mit welchem Zuschauerschnitt wurde denn geplant? Bisher hält sich der 30000er Schnitt und
ich kann mir nicht vorstellen, dass mehr als 25-28K veranschlagt wurden.
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